
Erfahrungen mit Schaltgetriebe!
Beitrag von „darkdiver“ vom 24. April 2004 um 08:41

Hallo Eddy,

ich hatte meinen R5 zuerst auch als Schalter geordert, und aufgrund der fehlenden Berg-
Anfahr-Hilfe mich umentschieden auf Automatik.

Wie zufrieden bin ich ?

Absolut zufrieden... Natürlich ist ist es immer subjektiv, aber ich bin mein Leben lang Schalter
gefahren bis auf wenige Mietwagen, und ich kann dir sage ich fahre nun mit der 6 Gang
Automatik viel Relaxter, defensiver, und entspannter.

Die Frage nach dem Leistungsverlust ist bei den heutigen Automatikgetriebe nicht mehr
angebracht. Ich bin de R5 auch als Schalter gefahren, aber ich wollte es nicht mehr missen,
meine Automatik.

Ich hoffe das liegt nicht an meinem Alter 

Grüße
Darkdiver

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/393-erfahrungen-mit-schaltgetriebe/?postID=2458#post2458
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